

LA SECRETARIA DE INFORMACIONES del GOBIERNO.-

sociaciones sionistas.-

- Sociedad Hebreica Argentina - Servierto 2233 - (ap. Fed.
Organización Sionista Femenina - Larrea 1225 - (ap. Fed.
Congregación Israelita de la Argentina - Libertad 769 - (ap. Fed.
Consejo Argentino de mujeres israelitas - Riobamba 1020 - 1er Piso - (ap. Fed.
Bet-Am de Palermo - Araoz 2407 - (ap. Fed.
Congregación Emanu-El - Ciudad de la Paz 547 - (ap. Fed.
Bowcentrum Argentino - Maipú 171 - (ap. Fed.
Asociación Israelita de "sobrevivientes de la persecución nazi" - Cangallo 1760. - (ap. Fed.
Instituto Superior de Estudios Judaicos - Tucumán 3177 - (ap. Fed.
Consejo Argentino de la "Bené Berith" - Juncal 2573 - (ap. Fed.-
A.M.I.A. Pasteur 633 - (ap. Fed.
D.A.I.A. Pasteur 633 - (ap. Fed.
Congreso Judeo Mundial - Corrientes 1979 - (ap. Fed.
Organización Sionista Argentina - Lavalle 1718 - (ap. Fed.
Casa Sionista - Cangallo 2461 - (ap. Fed.

Lea: "El Judío Internacional" de Henry Ford.

"Mi Lucha" de Adolfo Hitler.

"El Judío en el misterio de la Historia" del R.P. Julio Meinvielle.

Sospechosos contrastes

En el pretendido "campeón de la democracia" que es los EE.UU. suceden cosas que no podemos adjudicar a la casualidad. Contrastando la actitud asunida por las autoridades juzgues cuando de castigar a los anticomunistas se trata, con la exquisita benevolencia con que se juzga a los rojos y sus cómplices. Tomemos como ejemplo el caso del patriota norteamericano Robert Bolívar De Pugh, jefe de los "Minutemen" (Organización nacionalista de los EE.UU.). De Pugh hombre honrado a carta cabal, trabajador, que lo lanzó todo por la banda para luchar por salvaguardar a su país de la amenaza comunista interna. Ha sido encarcelado, acusado de planear ataques organizaciones rojas. A Robert De Pugh se le fijó una fianza de \$ 150.000.00 (ciento cincuenta mil dólares) ha sido trasladado a seis diferentes cárceles, y en estos momentos su esposa no sabe en qué cárcel se encuentra el valiente líder nacionalista. Sus das, y amigos han denunciado que se le han aplicado torturas físicas y mentales tratando con ello de quebrantar su entereza militar.

Contrastando con esa vergonzosa situación, nos enteramos que el dirigente comunista-negro Robert Williams, que hace 8 años era fugitivo de la ley, acusado de secuestro en North Carolina y que huyó a Cuba para evadir a la justicia de los EE.UU. Al regresar a este país, después de su exilio en Cuba y China Roja, desde donde radicaba programas incitando a la violencia, desde allí actuaba como lo que es: un traidor a su país de origen. Solo se le fijó una fianza de u\$s 11.000,00 (once mil dólares) gozando en estos momentos de completa libertad para volver a las andadas bolcheviques.

Es evidente el contraste para que pensemos en una coincidencia. Más bien nos inclinamos a pensar que son obra de una gigantesca conspiración destinada a destruir a los EE.UU. para asegurar la hegemonía del Imperialismo soviético. O será que el Judaísmo internacional ha decidido reemplazar a uno de sus frentes ??

Comunicado de Prensa de Guardia Restauradora Nacionalista

La Guardia Restauradora Nacionalista, ante insistentes versiones aparcaderas en un respetitivo periódico ("La Razón") en la que se relaciona su actividad con la de las diversas bandas que actúan en el país, declara:

En lo religioso: Los perniciosos intentos de "protestantizar" la Iglesia Católica, a través de un progresismo herético, ha conducido a la formación de grupos subversivos dentro del seno de la Iglesia. En la mayoría de los casos, estos delincuentes de clergymen, cuentan con el apoyo de la jerarquía eclesiástica liberal. La acusación periodística que pretende involucrar a la G.R.N. en los actos delictivos que ejecutan las bandas marxistas solo puede partir de quienes desconocen la doctrina y la substancia de este movimiento.

En lo político: La subversión marxista y la contrasubversión liberal intentan llevar el país a una guerra civil, cualquiera sea el frente que triunfe llevará siempre la marca de la cípatería extranjierizante que viene sojuzgando al país desde sus entrañas. Ante esta falsa opción creada por el régimen -que en el plano internacional se manifiesta como capitalismo comunista- la G.R.N. declara el estado de guerra contra los enemigos de Dios y la Patria.

La infecia subversiva con que la contrasubversión liberal pretende reprimir el avance marxista-leninista se ve desenmascarada con la detención de militares (Regimiento 7 de La Plata), que con conciencia nacional, se hallaban juramentados en la defensa de los más altos valores nacionales. En tanto los delincuentes castizos gozan en nuestro país, y en toda Hispanoamérica, de total inmunidad.

En lo económico: La política económica que pretende seguir el actual gobierno solo puede favorecer el desarrollo de los monopolios antinacionales, la usura y la delincuencia económica que sojuzga al país a través de grupos perfectamente identificados en 1954 por el Gral. Enrique Rauch.

Afirmamos como única solución a todos los problemas sociales creados por el imperialismo de turno la aplicación conciente e inmediata de la Doctrina Social de la Iglesia (que no fue inventada por el Concilio Vaticano II: la Iglesia no necesita reformar sino restaurar).

Por último, resta aclarar, que la G.R.N. no es un Movimiento de derecha ni de izquierda, porque la izquierda intenta destruir a la Patria en nombre del obrero, y la derecha intenta destruir al obrero en nombre de la Patria.

Por Dios y Por la Patria.

El pensamiento revolucionario de
Raúl Ledesma Renos

Jefe y Fundador de las J.O.N.S.

"Nosotros, el nacionalsindicalismo, salváramos a las masas españolas, no lanzándolas rencorosamente contra la propiedad y la riqueza de los otros, sino incorporándolas a un orden hispánico donde residan y radiquen una vida noble, unos servicios eminentes y la gran emoción nacional de sentirse vinculados a una Patria, a una cultura superior, que los españoles hemos de alimentar y nutrir con talento, esfuerzo y dignidad."

"Sabemos que hoy en España la necesidad más alta es recoger y exaltar todos los heroismos inusitados de las masas, que van entregándose, una tras otra, a experiencias de voladoras e inseguras. Habrá, pues, que hincharse de coraje, de razón y de voluntad, y luego, a flechazo limpio, dar a todos una orden de marcha, imperativa y fermeza, a salvarse, quieren o no, tras de la Patria, el Pan y la Justicia, según reza la consigna central y fundamental de las J.O.N.S."

Junio de 1933.-

"Jamás podré prevenir suficientemente a nuestro joven movimiento sobre el peligro de caer en la red de los llamados trabajadores silenciosos. Estos no solo son cobardes, sino también incapaces y herejes. Todo lo que está enterado de una cosa, que se da cuenta de un peligro latente, y que ve la posibilidad de remediarlo, tiene necesariamente la obligación de comunicar en público una actitud franca en contra del mal, buscando su curación, en lugar de concretarse a obrar "silenciosamente".

"La mayoría de los "trabajadores silenciosos" se dan injurias de saber. ¡Dios sabe qué! Ninguno de ellos sabe nada, pero tratan de sofisticar al mundo entero con sus artificios; son perezosos, pero despierten por medio de su decantado trabajo "silencioso" la impresión de que tienen una actividad enorme y diligente. En una palabra, son eibusteros y traficantes políticos, que detestan el trabajo honrado de los otros."

"Incluso el más simple agitador que tiene el coraje de defender su causa abierta y valentilmente ante los adversarios en la taberna, labora más que mil de esos trabajadores, mentirosos y perjuidos."

Adolfo Hitler ("Mi Lucha")

"Círculo Español de Amigos de Europa"

Tal es la denominación de esta organización que nos ha enviado desde Barcelona (Apartado de Correos 14010), una excelente publicación en cuya portada figuran las premisas básicas que animan su militancia. A continuación transcribimos su Proyecto de bases por una Nueva Europa:

- 1º) Concebimos la idea de pueblo como un conjunto de individuos unidos por una misma misión y que representan una unidad cultural, histórica y racial que los configura como nación. Europa, en cuanto a etnia blanca, constituye esta unidad política, cultural y biológica.
- 2º) Como defensores de nuestra propia comunitud somos nacionalsindicalistas. El Nacionalismo europeo no significa renuncia al nacionalsindicalismo español o al de los demás pueblos que constituyen Europa, sino una continuación de él.

- 3º) De este nacionalismo y la necesidad de una verdadera justicia social, surge nuestro socialismo. Socialismo en el que cada uno deberá poner plenamente su capacidad al servicio de la nación de la que recibirá suficiente y proporcional compensación. Defendemos la propiedad privada que deberá ser accesible a todos los ciudadanos, limitada y responsable.
- 4º) Las relaciones entre las distintas macrorazas humanas, cada una desenvolviéndose en su propio ámbito, deberán ser de armonía y buena vecindad.
- 5º) Propugnamos una Europa unida, una Europa nacional dentro de un orden nuevo. La unión europea se logrará por una cristalización fuerte e indisoluble entre todas las naciones que la integran, basada en un ideal común y no en perecederos intereses económicos. Nuestro concepto Europa no se limite a una determinada extensión geográfica, sino que se extiende a cualquier agrupación de este índole en cualquier lugar del mundo.
- 6º) Rechazamos el materialismo júlio infiltrado entre nosotros, en todas sus versiones, por negar la verdadera substancia intrínseca del hombre. Los basmos, ante todo, en el idealismo, es decir en la defensa de los más altos valores del espíritu.
- 7º) La cultura es un bien fundamental, por lo que se deberá promover la extensión de la misma a todos y cada uno de los individuos que componen la propia comunidad nacional. Por ello debe protegerse todo sentimiento o manifestación del arte en su sana concepción, combatiéndose toda degeneración del mismo.
- 8º) Deben respetarse todas las religiones y principios universales, rechazando el ateísmo y las religiones materialistas.
- 9º) La nación Europa debe oponerse por igual al capitalismo y al comunismo. Se debe crear una forma de sociedad basada en los principios perdurables de personalidad, autoridad y disciplina. Frente al principio democrático internacional de la unidad más uno, se debe implantar el principio de la totalidad, sin divisiones ni partidos, considerando a la comunidad formada en nación como un todo orgánico y único, co-proprietario en una expresión común.
- 10º) Se debe garantizar el ejercicio de la libertad plena, en tanto no perjudique a los más altos intereses de la nación.
- 11º) La nación velará por la salud moral y física de sus individuos, en consecuencia se eliminarán toda clase de vicios y degeneraciones en la vida y costumbres y se fomentará todo lo que, por el contrario, desarrolle la salud espiritual y corporal.
- 12º) Frente a la educación tecnócrata que convierte al hombre en ser sin iniciativa ni personalidad y fácilmente manejables, propugnamos unas formas humanísticas más adecuadas a su completa realización.
- 13º) Imbuida de los conceptos anteriores, la economía y todos los sectores dependientes de ella, deberán cobrar una nueva significación. Resurgimiento de la personalidad y de la responsabilidad y verdadero sentido de la honestidad. Consecuentemente, desaparición de todas las formas de cronicato e irresponsabilidad en la industria y el comercio. La agricultura alcanzará su máxima importancia en medio de un convencimiento de amor a la tierra. El trabajo del campo no deberá ser considerado la más baja de las ocupaciones sino la más honorable.
- 14º) Quedarán proscriptas las ganancias producto de especulación y las entidades creadas sobre esa base, así como todos aquellos que pretendan vivir a costa de la comunidad.

El Judío es siempre Judío

El judío americano, como el ruso, español o francés, es, ante todo judío.

¿Porqué deben ser rechazados de las naciones los judíos? Esta pregunta se la han hecho gran cantidad de personas, de todas las clases y edades. Hoy, en la época de las medidas humanitarias (o que tal pretenden ser) en la época en que se pretende que el concepto nación, vaya perdiendo cada vez más su importancia en beneficio de una confraternización internacional, se considera caduco, cerrado y reaccionario nacionalismo seguir pidiendo la salida de los judíos de los diversos países donde habitan. Ahora bien el porque de esa petición -solo hecha por minorías selectas- sigue sin ser comprendido, o mejor dicho, conocido. Vamos pues a explicarlo.

No hace mucho tiempo un periódico barcelonés publicaba una carta de un judío en la que se decía: "yo soy judío sefardita nacido en España", es decir, no "español de origen judío", sino "judío nacido en España". El 10 de junio de 1969 el diario "El Correo Catalán" publicó una carta de dos niños judíos, Marcos Botbol y José Benarroch, estos dos apellidos corresponden a dos de las más influyentes familias judías de Barcelona, en la que textualmente se lee así: "Si Uds. creen en Dios deben saber que todo lo que pone la Biblia es verdad y en ella se dice "Israel" es el pueblo de Dios" y si quieren saber, mientras exista un alba judía existirá la estrella de David o de Palestina, llamará por el verdadero nombre de Israel" y más adelante dice: "...por eso somos el pueblo elegido de Dios".

Esa carta, procedente de dos niños es signo evidente de que los judíos educan a sus hijos en un convencimiento de superioridad y que por otra parte aún niños, el judío es siempre judío.

Pero sigamos. El diario "Pueblo" publicó un artículo de su corresponsal en París, Pilar Narvion, en el que se leía: "En París se dice sin el menor asomo de humor ni exageración, que cualquier despacho importante del país, sea político, financiero, sindical o económico, se sabe media hora después en Tel-Aviv. En el caso de los "Mirage" vendidos a Libia, por ejemplo, fueron los servicios secretos israelíes los que conocieron la operación antes que muchos ministros; y la filtraron a la prensa cuanto lo consideraron oportuno. Así pues no puede pensarse que los judíos -abundantes en el gobierno francés- sean franceses antes que judíos. En otro lugar del boletín publica os la noticia de la diputada laborista Mrs. Margaret McKay que denunció el poder judío en el parlamento 62 miembros que piensan en Israel y no en Inglaterra. Poiríamos seguir con el cuento Eichmann, donde todos los judíos del mundo se convirtieron en maravillosos servicios de informaciones, o con las declaraciones de muchos rabinos y altas jerarquías judías al respecto, pero, en definitiva y para no alargue excesivamente este trabajo, queremos hacer una simple pregunta: En el parlamento inglés hay 62 miembros judíos. ¿Cuántos miembros ingleses hay en el parlamento israelí? ¡ah, no!, allí sólo pueden ser miembros los judíos, es más, todo está según la ley de ese país, excepto si lo rechaza expresamente. Pero todos los demás "goim" (1) no tienen